



Maiwanderung 2011

Auch dieses Jahr trafen wir uns am 01. Mai in Emskirchen zur Maiwanderung. Als um 9.30 Uhr alle 58 Teilnehmer anwesend waren ging es los.

Es standen für alle Teilnehmer zwei Wege zur Verfügung – ein längerer und ein kürzerer. Die erste dreiviertel Stunde führte unser Weg gemeinsam Richtung Ziel. An einer Gabelung teilte sich die Gruppe und nutzte beide Wege.

Die Gruppe, die sich für den kürzeren entschied, bereitete die Grills vor. Eine Stunde später waren alle wieder vereint, denn auch die Gruppe, die den längeren Weg wählte trennte sich aufgrund der unterschiedlichen „Laufgeschwindigkeiten“.



Wir grillten, schlemmten die Salate und konnten uns gemütlich zusammensetzen und unterhalten, während die Kinder spielten, tobten, die Wasserpumpe und den kleinen Spielplatz nutzten.

Das Wetter war zum Glück wohl gesonnen. Obwohl es in der Früh regnerisch aussah, hielt es durch und war zum Laufen sehr angenehm. Später kam die Sonne noch durch die Wolkendecke und so wurde es ein gelungener Tag.

Am späten Nachmittag löste sich die Gesellschaft langsam auf und alle fuhren wieder nach Hause.